



Kashiwa Photo Diary

～ まちの出来事を写真とともに ～

5/18・19・20

@旧そごう柏店本館



柏駅前の シンボルとお別れ

「プレイバック柏
そして、新しい物語へ…」
を開催しました

そごう柏店の閉店から早7年。建物解体前に行われたイベントに、多くのかたが参加しました。たくさんのかたの思い出が詰まったこの場所が、これから始まる新しい柏駅前の未来へと続いていきます。

柏のまちが一望
「あの円盤から柏を見渡してみよう」



最上階にあった回転展望レストランからは、柏駅前だけでなく手賀沼や柏の葉エリアを望むことができ、参加者は思い思いにその景色を楽しんでいました。

※14階からの景色の動画は市のホームページでご覧ください



市ホームページ

昔の柏駅前を懐かしむ
「つづくをつなぐ柏の写真展 in 柏駅前」

昭和20年代から現在まで、およそ70枚の写真パネルを展示。昔の柏駅前や風景などを懐かしむ姿が見られました。



笑顔あふれた
「えきまえこどもえんにち」

駄菓子屋や射的、ヨーヨー釣りなど、およそ40の屋台が並び、多くの親子連れでにぎわいました。



狙いを定めて発射!
「パンキ Shoot Battle!」

全身白タイツのターゲットに向けて色水を発射する射的当てゲームに、子どもたちは大興奮。



サンプラザ中野くん・パッパラー河合
「駅前デッキスペシャルライブ」

3日間のフィナーレに2人が登場し、懐かしの名曲が披露されると会場の盛り上がりは最高潮。